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NOTÍCIA

VEREADORES SOLICITAM MEDIDAS PREVENTIVAS
CONTRA PROBLEMAS CAUSADOS PELAS CHUVAS

COM O TEMPORAL QUE ATINGIU A REGIÃO DO CAPARAÓ, NA ÚLTIMA SEMANA, PARLAMENTARES PEDIRAM

INTENSIFICAÇÃO DE TRABALHOS PREVENTIVOS EM ÁREAS DE RISCO.
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O período de chuvas se aproxima e com ele surge o alerta para medidas preventivas que devem
ser tomadas no município. No início deste ano, muitos alagamentos foram registrados e muitos
prejuízos contabilizados, a mesma situação voltou a se repetir na região do Caparaó, na
última semana. Com essa preocupação, e para que os problemas não se repitam, os
vereadores apresentaram indicações ao Poder Executivo voltadas para a prevenção.  

O vereador Fábio Ambrozio solicitou que seja feito a construção de um quebra-molas e
sinalizações, na Rua 18 de outubro, no bairro Ipê. De acordo com o vereador a região precisa
ser monitorada para evitar tragédias no período chuvoso. Esse quebra-molas deve ser feito em
frente à escadaria do Ipê. Além das sinalizações naquele trecho.  A velocidade dos
veículos que passam ali é muito grande. Aquela rua nos causa uma grande preocupação. Ali
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já foram desabrigadas várias casas e no período das chuvas, com as enchentes acabam
acontecendo diversos transtornos, é uma situação que precisa ser acompanhada. Ali tem um
declívio grande, uma rachadura de fora a fora, são tragédias anunciadas, aquela rua coloca em
risco a rua do frango, então precisamos ter um certo cuidado com aquela região", esclareceu o
vereador. 

 

A situação também fez parte do discurso do vereador Elias Candido da Silveira. "Estou
preocupado com a situação de moradores, principalmente, com a previsão de chuvas intensas.
Pessoas morando em áreas de risco, crianças expostas ao perigo, essas regiões precisam ser
assistidas", disse o vereador. O parlamentar, por meio de indicação, solicitou que seja colocada
iluminação na parte de cima dos bairros São José, Novo Horizonte e Brasil Novo. Também
solicitou que sejam colocados telas e corrimões nas rampas dos respectivos bairros.
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